

PRESSEMITTEILUNG

NEW MUSIC
SINGLE



FOR THE LOVE
Of Bass

KÜNSTLER: René Mueller Bass

RENÉ MUELLER BASS

feiert das coolste Instrument der Welt mit neuer Single „For the Love of Bass“

Der Bassist René Mueller hat seine neue Single „For the Love of Bass“ veröffentlicht, die eine Hommage an den E-Bass und seine Idole ist. Der Smooth-Jazz / Smooth-Funk Song ist auf allen Streaming-Plattformen erhältlich und wurde von der Online-Bass-Community „scottsbasslessons.com“ gefeiert.

„For the Love of Bass“ ist mehr als nur ein Song, es ist eine Philosophie und eine Passion, die René Mueller Bass mit seiner Musik ausdrückt. Er zeigt, warum er das tut, was er liebt: Bass spielen und gleichermaßen seinen Idolen an diesem Instrument Respekt und Anerkennung zollen. Man denke an Marcus Miller, Victor Wooten, Federico Malaman, Richard Bona,



“

Ich wollte schon immer einen Song schreiben, der meine Liebe zum Bass ausdrückt und den Menschen zeigt, wie vielseitig und ausdrucksstark dieses Instrument sein kann.

René Mueller Bass

”

INFO

René Mueller Bass ist Bassist, aber auch Komponist. Seit er seinem Instrument die ersten tiefen Töne entlockt hat, ist er in verschiedenen Bands aktiv. Doch seine eigenen Kompositionen fanden dort nie so richtig ihren Platz. Deshalb entschied er sich, seinen eigenen Weg zu gehen und seine Musik als Solokünstler zu präsentieren.

Die Online-Bass-Community „scottsbasslessons.com“, welcher sich René Mueller als ehemaliger Basslehrer und Mitglied sehr verbunden fühlt, präsentierte einen Ausschnitt des Songs „For the Love of Bass“ im Rahmen des Formats „Featured Member“ auf seinen Social-Media-Kanälen mit durchweg positiver Resonanz.

KONTAKT

* linktr.ee/renemuellerbass

   @renemuellerbass

 hello@renemuellerbass.com

 +49 (0) 179 - 749 34 72

 renemuellerbass.com

